
 
 
 
 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 09. Juli 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner 

 
 
 
Betreff: Naherholungsgebiet Riel-Teiche 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Was gedenken Sie für den Erhalt und für die Sicherung der öffentlichen Zugänglichkeit 

des Naherholungsgebietes Riel-Teiche zu tun?   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


